



FOTO: ICAL

SALAMANCA

USAL Y OTICON MEDICAL COLABORAN A TRAVÉS DE UN INNOVADOR SOFTWARE

La Universidad de Salamanca, a través del Laboratorio de Audición Computacional y Psicoacústica del Instituto de Neurociencias de Castilla y León (IncyL), y la empresa multinacional danesa Oticon Medical presentaron ayer la colaboración que ambas instituciones llevarán a cabo para investigar mejoras en los implantes cocleares que permitan una mayor eficiencia auditiva para los pacientes a través de un innovador software. **ICAL**